

2.—Soumise une communication de M. R. S. Lea, au sujet d'un système d'égouts pour le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$62,304.74, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

4.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant de remettre à la "Canadian Consolidated Rubber Company Limited", un dépôt de \$2,200, en rapport avec le contrat pour la fourniture de boyaux.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

5.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant que des lampes additionnelles soient installées ou que des changements soient faits aux endroits mentionnés audit rapport.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

6.—La résolution du 5 mai courant, concernant les changements au système de chauffage de la station de pompes du bas-niveau, est rescindée et remplacée par la suivante:

Résolu: D'autoriser l'agent des Achats et des Ventes à faire installer (pour essai) un set de grilles aux fournaies de ladite station de pompes, conformément à la recommandation contenue dans le rapport de l'Ingénieur en Chef,

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que M. Georges Pepin et M. L. J. Demers, n'ont pas accepté les positions auxquelles ils avaient été nommés, et recommandant que M. L. J. Purnode soit nommé commis supplémentaire à la division Est du Département de la Voirie, au salaire de \$700 par année, et que M. P. A. Labelle soit nommé commis-magasinier à la division Nord du Département de la Voirie, au salaire de \$700 par année.

Résolu: D'approuver lesdites recommandations.

8.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose, au coût de \$795, de 318' de tuyaux de 8", pour relier deux bouts morts de conduites principales qui existent sur la rue Saint-Denis, entre le Boulevard Gouin et la rue Kelly, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'un compte au montant de \$738.05, à M. de Gaspé Beaubien, pour services professionnels comme expert dans la cause de la Compagnie de Téléphone Bell, devant la Commission des Services Electriques.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, à même le fonds de réserve.

10.—Soumis des rapports du Département en Loi, recommandant d'accorder les permis suivants à certaines conditions mentionnées audit rapport:

1° Compagnie du Pacifique Canadien, permis de poser des voies de garage à niveau, à travers la rue Saint-Patrick, pour desservir la Canadian Rolling Mills Co., Ltd.;

2° Compagnie du Pacifique Canadien, permis de poser des voies de garage à niveau à travers la rue Saint-Patrick, pour desservir la Canadian Wire Company, Limited;

3° Compagnie du Pacifique Canadien, permis de construire deux voies de garage à travers la rue Saint-Patrick, pour desservir la Canadian Bag Company et la Consumers Cordage Company;

4° Compagnie du Grand-Tronc, permis de construire une voie de garage à travers la rue Saint-Patrick et la voie de garage de la Compagnie du Pacifique, pour desservir la Imperial Cable and Wire Company.

Résolu: De transmettre copies des conditions mentionnées audit rapport aux compagnies ci-dessus mentionnées, pour savoir si elles leur conviennent, et dans l'affirmative, de faire rapport au Conseil, recommandant que lesdits permis soient accordés.

11.—Sur recommandation du Département en Loi, il est Résolu: D'autoriser le règlement des réclamations suivantes, comme suit:

1877 C.S. A. Dini vs A. Bluteau, et al., fausse arrestation, jugement, au demandeur avec intérêt	\$75.00
Frais, Archambault, Robillard & Cie	46.80

2.—Submitted a communication from Mr. R. S. Lee, anent a system of sewers for Notre Dame de Graces ward. Referred to the Chief Engineer for a report.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$62,304.74, as per certified list.

Resolved: To authorized the payment thereof.

4.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Canadian Consolidated Rubber Company, Limited, be refunded a deposit of \$2,200, in connection with the contract for the supply of hose.

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be installed on that changes be made in the places mentioned in said report.

Resolved: To concur in said report.

6.—The resolution dated the 5th May instant concerning the changes to the heating system of the low level pumping station, was repealed and replaced by the following:

"Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to see that a set of grates be installed (for trial) to the furnaces of said pumping station, according to the recommendation contained in the Chief Engineer's report.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that Mr. Georges Pepin and Mr. L. J. Demers have not accepted the positions to which they had been appointed, and recommending that Mr. L. J. Purnode be appointed supplementary clerk for the eastern division of the Road Department, at a salary of \$700 per annum, and that Mr. P. A. Labelle be appointed store-keeper for the northern division of the Road Department, at a salary of \$700 per annum.

Resolved: To concur in said report.

8.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: To authorize the laying at a cost of \$795, of 318' of 8" pipe, to connect the two dead ends of main conduits in St. Denis street, between Gouin Blvd. and Kelly street, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

9.—Submitted a report from the Law Department recommending the payment of an account amounting to \$738.05 to Mr. de Gaspé Beaubien, for professional services as expert in the case of the Bell Telephone Company before the Electrical Commission.

Resolved: To authorize the payment of said account, the same to be charged against the Reserved fund.

10.—Submitted reports from the Law Department, recommending that the following permits be granted on certain conditions mentioned in said report:

1° Canadian Pacific Ry. Co., to lay level sidings across St. Patrick street, for the use of the Canadian Rolling Mills Co., Ltd.;

2° Canadian Pacific Ry. Co., to lay level sidings across St. Patrick street, for the service of the Canadian Wire Company Limited;

3° Canadian Pacific Ry. Co., to lay two sidings across St. Patrick street, for the service of the Canadian Bagg Company and the Consumers Cordage Company;

4° Grand Trunk Ry. Co., to lay a siding across St. Patrick street and the Canadian Pacific Railway's siding, for the service of the Imperial Cable and Wire Company.

Resolved: To transmit copies of the conditions mentioned in said reports to the above mentioned companies, in order to know whether they find the same satisfactory, and if so, that a report be made to Council, recommending that said permits be granted.

11.—On the recommendation of the Law Department, it was

Resolved: To authorize the settlement of the following claims as follows:

1877 S.C. A. Dini vs A. Bluteau, et al., false arres, judgment in favor of Plaintiff, with interest	\$75.00
Costs to Archambault, Robillard & Co.	46.80